

# *Reafirman CDR solidaridad militante con Venezuela*

---



Logo

Por Carlos Serpa Maceira

La Habana, 22 ago (RHC) Los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) ratificaron su solidaridad militante con la República Bolivariana de Venezuela, y el presidente Nicolás Maduro Moros, electo

democráticamente en las urnas, el pasado 28 de julio de 2024.

En una declaración hecha pública en La Habana, la mayor organización de masas de la isla destaca que ese pueblo desafió los tranques, las guarimbas, los sabotajes económicos y las antenas internacionales, derrotó con sus votos la estrategia del Imperialismo y las obligarquias y de una posición que no ha titubeado para desatar las expresiones más brutales de crueldad. Ofende el cinismo de todos los que pretenden culpar al gobierno y a los defensores del pueblo de los crímenes cometidos.

Los CDR también en su declaración denuncian la puesta en marcha de una bien concertada operación internacional dirigida desde Washington, con el apoyo del Secretario General de la OEA, Luis Almagro, destinada a silenciar la voz del pueblo venezolano, desconocer su voluntad e imponerle la rendición mediante ataques y sanciones económicas.

Los CDR concluye "Los más de 8 millones de cederistas los acompañamos.No están solos. La Revolución Chavista continuará, Cuba y su pueblo están a su lado."

Le ratificamos el compromiso asumido en nuestra declaración,de acompañar la defensa de Venezuela y la posición digna, valiente y constructiva del presidente Nicolás Maduro.

Los CDR fundado en 1960, por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, arribarán en septiembre venidero a su aniversario 64 .

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/363502-reafirman-cdr-solidaridad-militante-con-venezuela>



**Radio Habana Cuba**